

Flüchtlingshilfe Münster West

[Termine / News](#) > Plätzchen backen in fröhlicher Runde

Es ist mittlerweile eine schöne Tradition, dass die Flüchtlingshilfe Roxel in der Adventszeit zum gemeinsamen Plätzchen backen einlädt. Am zweiten Adventssonntag trafen sich einheimische und nach Roxel zugewanderte Familien wieder bei Familie Feldmann/Kröger.

Mehr als 50 Personen waren in diesem Jahr der Einladung gefolgt. Waffelduft begrüßte die großen und kleinen Gäste - bei Kaffee und Kinderpunsch wurde fleißig gebacken und gebastelt.

Vanillekipferl und Spritzgebäck harmonierten wunderbar mit internationalen Gebäckspezialitäten - neben Rezepten wurde auch die ein oder andere Lebensgeschichte ausgetauscht.

„Eine so fröhliche Runde hat man wirklich gerne im Haus“, freut sich Doris Feldmann über die gelungene Aktion.



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

18:34:00 15.12.2018

<https://www.fluechtlingshilfe-muenster-west.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=163&printview=1&pdf=1>

Powered by
[Contrex WCMS](#)